



川俣南小学校

学校だより

令和2年
3月9日
臨時号

臨時休業中のお子さんの様子は如何でしょうか

臨時休業中、お子さんの様子は如何でしょうか。

連日、新型コロナウイルス感染症の新たなニュースが飛び込んできています。そして、一向に、収束の様子が見られないため、不安な日々を過ごしているのではないのでしょうか。

さて、本校は3月4日（水）から3月23日（月）を臨時休業とし、3月24日（火）から4月5日（日）までの春季休業日を合わせて、異例の長期的なお休みとなりました。

予定していた、3学期末の様々な活動が突然できなくなり、学校に行くこともできず友達にも会えず、学校で学習もできない事態となりました。3月になった時には、これから、卒業式の全体練習が始まるというところでしたので、卒業式も例年のとおりに実施はできなくなってしまいました。

そして、外出が制限されることとなり、新型コロナウイルス感染の恐怖とで、3学期の最後の日には、誰一人にこやかな顔をしている子どもはおりませんでした。

3月3日（火）の3学期最終日には、臨時の全校集会を開いて、臨時休業をする理由を説明し、健康を守る方法とそのための注意事項について話をしました。

意気消沈していた子どもたちに、3つの話をしました。

- ・学校でできなかった分の学習を進めること。
- ・読書の素晴らしさと読書の勧め。
- ・普段お世話になっている、家の人のお手伝いの意義とその勧め。

健康に過ごすことは勿論ですが、こんなに長く家にいることはないため、その時間を紋々として過ごすのではなく、学習や読書、お手伝いをするのできるチャンスと捉え、少しでも充実した生活を送ってほしい旨のメッセージを伝えました。

不安ばかりで、明るい話題のない突然の休業となってしまいましたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大がこれ以上進まず、子ども達をはじめ関係各位の皆様、町内、県内、国内、世界中で、感染拡大が収束してくれることをただ祈るばかりです。

今後の学校の行事等について

川俣町では、国内で新型コロナウイルス感染症の発生が数多く続いており、子どもの集団感染及び感染拡大防止のために、幼稚園・小中学校の臨時休業としました。

現在、分かっている範囲で、決定した事項と今後の見通しをお知らせします。

1 中止とした行事

- ・**中止** : 3月25日（水）教室移動（5年生のみ参加予定）
- ・**中止** : 3月27日（金）聖火リレーの応援（町の行事）

※ 聖火リレーは、国の行事のため町の方針では決定できません。方針や方向性が決まるまで今しばらくお待ち下さい。

2 3月16日(月)に決定内容お知らせする行事

- ・ 3月23日(月) 修了式
- ・ 3月23日(月) 卒業式(練習ができませんでした。例年通りの卒業式はできません。)
- ・ 3月27日(金) 離任式(学校行事ではないため、消極的な方向で検討しています。)

※ 卒業式について

感染拡大の動向によっては、急遽、卒業式自体を実施せず、卒業証書の授与のみ校長室で実施するなどに変更することも考えられます。その際は、メールでお知らせすることとなります。詳細は、3月16日(月)にメールにてお知らせします。学校の公式ホームページにも掲載する予定です。近くの方と情報共有していただきましたら幸いです。

3 未定の行事

- ・ 4月 6日(月) 始業式
- ・ 4月 6日(月) 入学式

未決や未定の各種行事は、今後の感染症等の状況を踏まえ、簡素化や感染防止の配慮を十分に図り実施します。しかしながら、感染者や濃厚接触者が、近隣市町村や本町、各家庭、学校関係者等に拡大した場合は、急遽、延期や中止、極限まで簡素化して実施することも視野に入れ検討しております。現在の状況をお汲み取りいただき、引き続きご理解とご協力をお願いします。

Q & A 学校で実施できなかった学習内容と3学期の成績について

Q1: 学習できなかった内容については、未履修になってしまうのですか。

A1: 本校では、いわゆる主要4教科の国語や算数、理科、社会の学習については、前倒しで実施しておりましたので、その学年の学習を殆ど終えています。ただし、学習内容の詳細や理解度を高める習熟等は不十分です。そのため、休業中の課題として実施してもらうことで対応しました。また、5年生以下の学級で実施していない内容では、翌年度の学年の学習に前年度の学習内容を取り入れて実施することで、履修することとしました。6年生は、必要な内容についてはすでに終えております。例え終えていなくとも、中学校に未習の学習内容を正式に伝え、中学校の学習を進める上で支障のないように依頼します。

Q2: ペーパーテストを全部とっていない教科がありますが、どうやって3学期の成績を決めるのですか。

A2: これまでも、成績はペーパーテストの結果だけで決めていません。実施したテストの結果や学習過程での達成状況、それまでの授業中の様子等から総合的に判断して、成績をつけております。

<学校の「いま」・・・>

- 1 教職員、児童家族の感染者、濃厚接触者 : 報告されておられません。
- 2 校内で預かり保育をしている児童 : おりません。

<校舎内の「いま」・・・> 給食の白衣を洗濯し、1階の多目的ホールにて干しています。

<PTA活動の「いま」・・・> 広報誌「やまつつじ」を印刷所に出して、校正待ちです。

3月5日(木)に次の活動を行いました。 ・PTA理事会 ・PTA役員選考会